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令和４年第１回四市複合事務組合議会臨時会会議録 

 

◎議事日程 

  令和４年10月18日（火） 

   午前10時開議 

諸般の報告（議案の送付、出席通知） 

管理者の招集挨拶 

第１ 会期決定の件 

第２ 議案第１号 四市複合事務組合馬込斎場大規模改修工事請負契約の変更について 

第３ 会議録署名議員の指名 

       …………………………………………………………………………………………………… 

◎本日の会議に付した事件 

 １、日程第１から第３まで 

 

 

     午前10時開会 

────────────────── 

○議長（宮城壮一議員） 出席議員数が定足数に達し

ておりますので、ただいまから、令和４年第１回四市

複合事務組合議会臨時会を開会いたします。     

────────────────── 

○議長（宮城壮一議員） これより会議を開きます。 

 議事日程は、お手元に配付したとおりであります。 

   ────────────────── 

○議長（宮城壮一議員） この際、諸般の報告をいた

します。 

  報告事項は、お手元に配付しましたが、管理者より、

事務局長が欠席となる旨の報告がありました。 

     ［諸般の報告は巻末に掲載］ 

   ────────────────── 

○議長（宮城壮一議員） ここで、管理者に臨時会招

集の挨拶をお願いしたいと思います。 

   ────────────────── 

○管理者（松戸徹市長） おはようございます。本日

は大変お忙しい中、四市複合事務組合臨時会に御出席

いただきましてありがとうございます。 

   また、日頃よりまた四市複合事務組合の運営に関し

ましては様々な形でお力添えをいただいておりますこ

とを改めて御礼を申し上げます。 

  今は新型コロナウイルスの陽性者の数がまだまだ数

は多くありますけれども減ってきている状況にござい

ます。 

ただ、そういった中で皆様方には御連絡をさせてい

ただいておりますけれども、10月８日に三山園の方で

クラスターが発生いたしまして、これまでに、累計に

なりますけれども、入所者の方が49名、そして職員が

23名感染している状況にございます。職員の方につい

ては、10名が復帰をしておりますけれども、三山園の

方でも新規のショートステイやデイサービスをお断り

して対応してきまして、そして専門ナースの派遣とか

市の保健所の立ち入りの指導とかを行っております

が、残念ながら昨日ですね、まだ皆様にはご報告して

おりませんけれども、入所者の方おひとりがお亡くな

りになってしまいました。御遺族の皆様には本当に申

し訳ない気持ちでいっぱいでありますけれども、今職

員一丸となってですね、それぞれのゾーニング等をし

っかりとやる中で対応しておりますので、また議員の

皆様方には御理解をいただければと思います。今後と

もよろしくお願いいたします。 
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それでは、本日の議題に関してでありますけれど

も、本日御審議をお願いする案件は、四市複合事務組

合馬込斎場大規模改修工事請負契約の変更についてで

ございます。令和４年第２回組合議会定例会にて議決

をいただきました、令和４年度補正予算にかかる内容

でございますけれども、議員各位におかれましては、

御審議の上、御賛同くださいますよう、よろしくお願

いを申し上げます。 

以上となります。 

○議長（宮城壮一議員） ありがとうございました。 

────────────────── 

○議長（宮城壮一議員） これより日程に入ります。 

  日程第１、会期決定の件を議題といたします。 

お諮りいたします。 

本臨時会の会期は本日１日としたいと思います。こ

れに御異議はありませんか。 

［「異議なし」と呼ぶ者あり］ 

○議長（宮城壮一議員） 御異議なしと認めます。 

よって、本臨時会の会期は本日１日と決しました。 

   ────────────────── 

○議長（宮城壮一議員） 次に、日程第２、議案第１

号四市複合事務組合馬込斎場大規模改修工事請負契約

の変更についてを議題といたします。 

［議案第１号は巻末に掲載］ 

○議長（宮城壮一議員） 提出者から、説明を求めま

す。 

管理次長。 

○管理次長（白土太） それでは、四市複合事務組合

馬込斎場大規模改修工事請負契約の変更について御説

明いたします。 

  令和４年第１回四市複合事務組合議会臨時会議案の

１ページをお開きください。 

  令和３年２月17日に議決を得て、同日付で契約締結

をいたしました四市複合事務組合馬込斎場大規模改修

工事請負契約につきまして、工事請負契約書第26条第

６項に規定するインフレスライド条項の適用により、

受注者から請負代金変更の請求がありましたことか

ら、工事請負契約金額を増額変更するため、四市複合

事務組会議会の議決に付すべき契約及び財産の取得又

は処分に関する条例に基づき、議会の議決をお願いす

るものでございます。 

 説明は以上でございます。 

   ……………………………………………… 

○議長（宮城壮一議員） これより質疑に入ります。 

  質疑はございますか。 

      ［「質疑なし」と呼ぶ者あり］ 

○議長（宮城壮一議員） 質疑ないですね。質疑なし

と認めます。 

よって、質疑を終結いたします。 

   ……………………………………………… 

○議長（宮城壮一議員） これより討論に入ります。 

 なお、討論がある場合は反対討論と賛成討論を交互

に行います。 

まず、反対討論ありますか。 

    ［「討論なし」と呼ぶ者あり］ 

○議長（宮城壮一議員） 討論ないですね。 

賛成討論もないですか。 

神子議員。 

○３番（神子そよ子議員） はい。賛成の立場で討論

に参加いたします。 

  令和４年８月24日の第２回定例会でも述べさせてい

ただきましたが、昨今の資材高騰による工事費の増額

は明確です。工事請負契約第26条第６項に基づき、契

約額の変更もやむを得ないということだと考え、採択

とします。 

以上です。 

○議長（宮城壮一議員） ほかに討論はございません

か。 

     ［「討論なし」と呼ぶ者あり］ 

○議長（宮城壮一議員） 討論なしと認めます。 

  よって、討論を終結いたします。 

    ……………………………………………… 

○議長（宮城壮一議員） これより採決に入ります。 

本案を原案のとおり可決することに賛成の方の起

立を求めます。 

     ［賛成者起立］ 

○議長（宮城壮一議員） 起立全員であります。 

  よって、本案は原案のとおり可決することに決しま
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した。 

   ────────────────── 

○議長（宮城壮一議員） 次に、日程第３、会議録署

名議員の指名を行います。 

  会議録署名議員に芝田裕美議員及び宮本泰介議員を

指名いたします。 

   ────────────────── 

○議長（宮城壮一議員） 以上で、本臨時会の会議に

付された事件の審議は全て終了いたしました。 

   ────────────────── 

○議長（宮城壮一議員） これをもちまして、令和４

年第１回四市複合事務組合議会臨時会を閉会いたしま

す。 

ありがとうございました。 

     午前10時９分閉会 

   ────────────────── 

［出席者］ 

◇出席議員（12人） 

        議 長   宮 城 壮 一 

        副議長   西 村 幸 吉 

        議 員   芝 田 裕 美 

              中 村 潤 一 

神 子 そよ子 

              滝 口 一 馬 

              松 橋 浩 嗣 

              鈴 木 和 美 

              塚 本 路 明 

              服 部 友 則 

              中 山 恭 順 

              宮 本 泰 介 

   ……………………………………………… 

◇説明のため出席した者 

    管 理 者  松 戸   徹 

    副 管 理 者  西 水   徹 

    会 計 管 理 者  大 澤 孝 良 

    管 理 次 長   白 土   太 

しおかぜホール茜浜斎場長  矢 島 明 彦 

    代 表 監 査 委 員  栗 林 紀 子 

   ────────────────── 

 地方自治法第123条第2項の規定により、ここに署名

する。  

   四市複合事務組合議会議長 宮 城 壮 一 

   四市複合事務組合議会議員 芝 田 裕 美 

   四市複合事務組合議会議員 宮 本 泰 介 

 


